

Inicia el Coloquio D la Facultad

Entre sus objetivos tiene el de clarificar conceptos como interdisciplina y multidisciplina

 **Nora Romero Guerrero**

 **Víctor Jurado Acevedo**

Dentro de las actividades culturales y formativas que se están llevando en nuestra Facultad se presentó el coloquio sobre "Derecho y ciencia", coordinado por la maestra Graciela Staines, que dio inicio el 6 de octubre y continuó los días 7, 15 y 16 del mismo mes.

"Es muy importante aprender de las ciencias de la salud, cómo estructuran su discurso, su argumentación. Siempre hay datos duros las cuales son evidencias para vincularlos a elementos conceptuales abstractos; y considero que el derecho debe tener una nueva relación con esos datos", señaló la académica responsable de dicho proyecto.

El evento tuvo como principales objetivos hacer surgir a la adolescencia como categoría, así como distinguir el conflicto y la agresión, también aprender qué es interdisciplina, y qué es multidisciplina y trabajar un consenso en ese sentido.

El Coloquio tiene como principales objetivos hacer surgir a la adolescencia como categoría, así como distinguir conflicto y agresión; también diferenciar entre interdisciplina y multidisciplina

Derecho y Ciencia en de Derecho

La académica dijo que lo que se quiere aportar a nuestros jóvenes es la propuesta de una definición también conceptual del término interdisciplina y multidisciplina, porque se usan indistintamente estas palabras. Llegar a un consenso, por ejemplo, sobre la noción de salud de la OMS: "la salud es un estado de bienestar biosicosocial, no es la ausencia de enfermedad".

En el coloquio se invitó a grupos de trabajo multidisciplinares antropólogos, sociólogos, psicólogos, lingüista. Pues se trata de que varias disciplinas se sienten a hablar para trabajar en un problema, preguntas, que los propios integrantes van construyendo.

Se presentaron diversas actividades como conferencias, talleres, foros, películas. 📺

